

Laternenfest des Kinder-Gartens im Dietrich- Bonhoeffer-Haus

Wieder einmal war es soweit. Es ist der 11.11., der St. Martinstag. Schon Wochen vorher übten die Kinder des Kindergartens fleißig die Martinslieder und sangen sie schon in freudiger Erwartung auf ihr Laternenfest. Auch Laternen wurden gebastelt. Am Freitag zeigten die Kinder stolz ihre selbst gebastelten Laternen ihren Eltern und durften sie mit nach Hause nehmen. Sie wussten genau: Nur noch 3 Mal schlafen...

Endlich ist es soweit. Das Wetter ist perfekt. Es ist zwar etwas kalt, aber das ist ja durchaus o.k. für diese Jahreszeit. Dafür ist es trocken und klar und warm eingepackt streben Eltern und Kinder zum Park, der Treffpunkt für unser Fest. Es leuchten ca. 50 Laternen im dunkeln, ein fantastisches Bild. Die Kinder versammeln sich im Kreis und singen die ersten Lieder. Dann geht es los und Eltern und Kinder marschieren einen Rundgang durch den Park und dann die Vischerstraße entlang zum Kindergarten. Zwischendurch werden Laternenlieder gesungen. Am Kindergarten ist schon ein schönes Lagerfeuer vorbereitet. Es verbreitet Wärme und schöne Atmosphäre. Nun wird weiter gesungen. Und dann gibt es für jedes Kind einen leckeren Martinsmann und Kinderpunsch. Die Erwachsenen dürfen sich natürlich auch mit Brezeln und Glühwein stärken. Den Kindern wird nicht kalt, denn sie toben glücklich mit ihren Freunden über das Kindergartengelände. Die Eltern unterhalten sich und es ist eine gemütliche Runde. Schließlich wird es doch etwas kalt und die ersten werden müde und machen sich auf den Weg. Doch man kann sagen, das war wieder ein gelungenes Laternenfest!